

#IMTAKT 13. Dezember 2019

Imtakt im Dezember: Abschiede, Aufbrüche, Ansagen

Gut vier Wochen ist er her, der außerordentliche Gewerkschaftstag der EVG. In der Nachschau fassen wir den Kongress noch einmal zusammen. Der Gewerkschaftstag und seine Momente, seine Botschaften und seine Themen bilden die Titelstrecke der Dezember-*imtakt*.



Der Gewerkschaftstag hat auch den Startschuss für die heiße Phase der Aufsichtsratswahlen bei der DB AG gegeben. Mitte Januar wählen 200.000 Beschäftigte der Deutschen Bahn und ihrer Tochterunternehmen ihre Vertreter*innen in den Kontrollgremien. Wir zeigen noch einmal auf, wie wichtig Aufsichtsräte sind und wie wichtig es ist, dass ihr eure Stimme abgibt.

Anfang September haben wieder tausende junge Menschen ihre Ausbildung in der Eisenbahnbranche begonnen. Gute Ausbildung, dafür steht auch die EVG. Aber dafür braucht es auch die Frauen und Männer, die hinter den Kulissen genau dafür arbeiten: die Ausbilder*innen. Sind sie diejenigen, die junge Leute an Maschinen einweisen – oder mehr? Wir haben zwei von ihnen getroffen.

Im DemografieTV hat die EVG 2015 ein neues Angebot mit dem Arbeitgeber vereinbart: Die Perspektivgespräche. Wer bereits einige Jahre im Konzern tätig ist, kann mit professioneller Hilfe eine persönliche Standortbestimmung vornehmen. Immer mehr Kolleginnen und Kollegen, so zeigt unser Bericht, nutzen ihren Anspruch darauf, neue Chancen für sich suchen.

Die Dezember-Intakt wird derzeit ausgeliefert. Schon jetzt kann sie **hier online gelesen (/intakt/)** werden.